

Vos communes

GUILLESTROIS ET QUEYRAS

Les fonds pour décerner les prix proviennent de dons privés

Le Tremplin Innovation est né de la volonté de quelques personnes d'apporter leur soutien aux personnes créant ou voulant développer leur entreprise sur le territoire du Guillestrois et du Queyras. Les fonds sont majoritairement issus de dons privés, et anonymes, à l'exception du Crédit Agricole. Pour cette remise, nombreux étaient les élus du Queyras et du Guillestrois à s'être déplacés. Ils n'ont pas manqué d'interpeller les membres de Queyr'avenir pour savoir s'ils pouvaient abonder eux aussi. Jean-Pierre Serror expliqua que les dons des communes étaient limités à 25 %, le groupe tenant à garder son indépendance dans le choix des dossiers et dans leur accompagnement. Les élus ont tous salué l'initiative et disent leur satisfaction qu'il y ait autant d'initiatives sur le territoire portées par des jeunes gens.

Si la situation sanitaire le permet, il est envisagé de réunir toutes les personnes qui ont postulé au Tremplin Innovation depuis le début afin qu'elles se connaissent et qu'un réseau de connaissances puisse se mettre en place, en attendant le lancement de la prochaine édition.